



秋を掘る

保育園で親子遠足

(本田ミセ園長)では、新潟市寺尾農園で交通安全指導を兼ね親子もはり遠足を行なっておりました。(写真)同園では自然とのふれあいの中で収穫の喜びを体験させようとして毎年行なっているものです。

赤とんぼが飛んでいた青空をすいすいと飛びかう。9月19日町立卷保育園

の対話を進めるため次の日程で、気軽に近くの会場へおいでいただき、日頃の活動行にできるだけ生かします。

この移動役場には、町民の各課のほか、教育委員会

の融資わく三千円が、千

産業資金の融資わく増額

三千万円が四千五百円に

主な融資は町税二千五百円、土地売却払い戻し四百六十八万円、産業育成費百六十万五千円を追加し、予算総額を威尔融資とも主な融資を紹介します。

◆一般会計補正予算
威尔融資はそれぞれ三千六百六十万五千円を追加し、これに可決採択されました。

主な議案を紹介します。

悪天候で人出伸びず

海の観光反省会

このほど、町では役場で

来年のよき海水浴場め

引き、海の観光反省会を開

きました。今シテ人出の状況は

全くあるはず、八月に入

りようやくもおなじたも

の、角田浜で十六万人、

海岸前浜で四万六千人、浦浜

が分散される恐れがあるの

で監視、救護体制などにも

おり、海水浴客のため海水浴場

は、四千五百万円となりまし

た。

このほど、町では役場で

た昨年に比較すると十一

万四千人で好天にめぐま

れました。しかし、警察署、土木事務所

の警備、横山バイパス

の整備促進に関する

の請願、県道「横山バイ

パス線」の整備促進に關する

の請願、県道「横山バイ

